

機関紙 たいとう に  
皆様の記事を  
お寄せ下さい！

採用された方には  
500円分のクオカードを  
プレゼントします。

# やいとう？

東京土建一般労働組合  
台東支部  
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2  
1:03-3876-1966 Fax:03-3875-596  
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp  
HP:<http://doken-taito.jp>  
編集 杉本 郁代

に東京上野税務署、浅草税務署でそれぞれ行いました。毎年「3・13重税反対区民集会」の事前打ち合わせを兼ねた交渉にもなっています。

各署の回答は「意旨として国税庁等上部組織へ上げるが、執行機関である我々（税務署）では、法律を変えることはできない」という例年通りの定型文のようなものでした。その後、意見交換の場となり、インボイス制度に関する「零細業者はイ



インボイスについて質問を重ねました

納税者に対し真しな対応を

口シア・ウクライナ情勢の影響による経済不況にエネルギーの高騰さらには物価高が私たちの生活苦に追い打ちをかけます。このような状況下、税金が適正に徴収されていのか、適切な使い方をされているのか非常に気にかかるところです。

確定申告を間近に控え、税務署との交渉と秋葉原で開催された集会参加報告を紹介します。

が残りますが、現場で働く仲間の声を今後も継続して伝えていかなければなりません。見をぜひお待ち来年の交渉に向け、皆さんからのご意見をぜひとも聞けています。

後も継続して伝えてい  
さんからのご意  
かなければなりません。見をぜひお待ち  
来年の交渉に向け、皆  
してます。

ンボイス制度によって、事業の存続が難しくなってしまう可能性がある」「専門家である税理士の方等でも複雑だという意見がある」という各自の切実な声を投げかけました。

意見が上部組織に

の集会はインボイス制度の中止を求めるものです。インボイス制度に対し、世間の周知はどの程度ですか。しているのか、最近はマスコミ報道や制度導入に関するテレビCMなどが流されているせいもある

活動の宣伝が行われ、その隣り5メートルほどの所では若者がマイク片手に突然歌い出します。それでも、労働者の代表として発言した子育てしながら仕事をする母親の訴えや、演劇活動をしている女性の声に道行く人たち

# 第六十六回定期大会 告示

第六十六回台東支部定期大会にあたり、組合規定に基づき支部役員職について、次のとおり告示します。



秋葉原駅前で100人がアピール

の所長とセセセを願い続ける限りおひな様を飾りたいし、娘にもその想いを伝えていきたいから。ちなみに私のは先日供養し安堵した。夫はひとがたの人形全般が苦手だ。生きているようで恐いのだそうだ。なので彼もホツとしていることだろう。

た。娘が幼い頃、偶然  
にも新品のリカちゃん  
人形を手に入れたが、  
彼女は全く遊ばなかつ  
た。それのみならず、  
ままごともほぼしなかつ  
た。女だから、男だから  
らと先入観を持つてい  
た自分に気づき、SD  
Gsのひとつである差  
別のない社会という言  
葉が思い浮かぶ。

三月はひな祭り。以前は私の人形を出していたが、娘が生まれてからは彼女だけのを飾っている。大人が勝手に買ったので、出すのも片付けるのも親で、娘は当日ちらし寿司と桜餅を食べるだけだ。

木洩れ日

